

Communiqué

Le 7 septembre 1995

N° 159

LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M^{me} STEWART, SE RENDRA EN AFRIQUE AUSTRALE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart, se rendra en Zambie, au Malawi, au Mozambique et au Swaziland du 13 au 22 septembre, et fera à cette occasion brièvement escale au Zimbabwe et en Afrique du Sud.

« L'Afrique australe a connu des bouleversements politiques et économiques importants au cours des cinq dernières années, a indiqué M^{me} Stewart. L'essor démocratique s'y poursuit de façon constante, mais il reste quantité de défis à relever. Bon nombre de ces pays et, en particulier, le Malawi et le Mozambique, qui ont été les derniers à organiser avec succès des élections multipartites, sont occupés à rebâtir leurs économies et leurs sociétés. »

M^{me} Stewart a souligné que des années de troubles politiques, de déclin économique et de sécheresses périodiques ont laissé des traces dans la région, et qu'elle comptait se pencher sur des façons dont le Canada pourrait venir en aide à ces pays dans leur cheminement vers l'autosuffisance. Elle doit, à l'occasion de sa visite, donner le coup d'envoi à plusieurs projets et, notamment, à un programme de gestion des milieux humides pour lequel M. Ouellet a annoncé, le 18 août dernier, que l'Agence canadienne de développement international fournirait une contribution de 7,5 millions de dollars.

La secrétaire d'État doit, dans le cadre de sa visite, rencontrer le président de la Zambie, M. Chiluba; celui du Malawi, M. Muluzi; le premier ministre du Mozambique, M. Mocumbi; et le roi du Swaziland, Sa Majesté Mswati III. Avec la Zambie, le Malawi, le Zimbabwe, le Swaziland et l'Afrique du Sud, M^{me} Stewart abordera, en plus des questions bilatérales, certaines questions se rapportant au Commonwealth, dont ces États font aussi partie.

